

## LOS FERROVIARIOS/AS SECUNDAN MASIVAMENTE LA HUELGA GENERAL

*29 de marzo de 2012.*- La huelga general convocada para hoy día 29 ha sido un rotundo éxito de participación de los trabajadores y trabajadoras ferroviarios, que han secundado esta jornada de huelga superando ampliamente la media de participación a nivel estatal, ya que se ha alcanzado entre las distintas empresas del sector un porcentaje del 90%.

La jornada se ha desarrollado sin apenas incidentes destacables y cumpliéndose el compromiso alcanzado en torno a los servicios mínimos.

Desde CCOO, CGT, SCF, SEMAF, SF-Intersindical y UGT queremos **destacar y agradecer la respuesta que han tenido los ferroviarios y ferroviarias a esta convocatoria de huelga general**, demostrando su compromiso social y responsabilidad en la lucha contra una reforma laboral a todas luces INJUSTA, INÚTIL E INEFICAZ. Se ha ganado el primer pulso, pero tenemos que seguir luchando para defender lo que es nuestro y nos quieren arrebatar aquellos que generaron la crisis, mientras pretenden seguir incrementando sus ganancias llevando a los trabajadores y trabajadoras al límite del esclavismo laboral.

El 29-M era una fecha clave para decidir cómo queremos afrontar un futuro cada vez más complejo: con resignación o con lucha. Finalmente y teniendo en cuenta la masiva participación, los trabajadores/as nos hemos decantado por la segunda opción: LA LUCHA. Con esta huelga no solo hemos dicho no a la reforma laboral más agresiva de la historia democrática de nuestro país. También hemos dicho no a las imposiciones, no a los recortes sociales, no al desmantelamiento del Estado del bienestar. Apostemos por una sociedad más justa y solidaria.